

Sozialdemokratische Gemeinderatsfraktion
Vorsitzender Gerhard Maucha
Schulfeld 32
4210 Gallneukirchen

Gallneukirchen, am 16.5.2002

An den
Gemeinderat der
Stadtgemeinde Gallneukirchen

Antrag
Schienengebundenes Verkehrsmittel nach Linz

Die Dichte des Verkehrs und die Entwicklung des Zentralraumes Linz erfordern zukunftsorientierte Verkehrskonzepte. Bereits jetzt muss mit der Planung von langfristigen Verkehrseinrichtungen begonnen werden.

Der Raum Linz ist für viele Gallneukirchnerinnen und Gallneukirchner Arbeits-, Lern-, und Lebensort. In Zukunft wird der motorisierte Individualverkehr nicht mehr in der Lage sein die Verkehrsleistungen zu bewältigen. Dem kann mit einem schienengebundenen Verkehrsmittel (Arbeitstitel U-Bahn) begegnet werden. Die Verbindung mit dem Hauptbahnhof Linz, der Universität Linz, dem Zentrum in Treffling, Gallneukirchen, Unterweikersdorf, Hagenberg, Wartberg und Pregarten ist anzustreben. Die Planung einer solchen Verkehrslösung würde wirtschaftliche Impulse in unserer Region auslösen und die Lebensqualität verbessern.

Wir stellen daher den Antrag:

Der Gemeinderat der Stadt Gallneukirchen fordert die OÖ. Landesregierung auf, eine Trassenverordnung eines schienengebundenen Verkehrsmittels vom Hauptbahnhof Linz, der Universität Linz, dem Zentrum in Treffling, Gallneukirchen, Unterweikersdorf, Hagenberg, Wartberg und Pregarten zu erlassen und dieses Verkehrsmittel in die überregionale Planung aufzunehmen.

Gerhard Maucha
Fraktionsvorsitzender